

Erfahrungsbericht Kinderhaus Waldhäuser-Ost Tübingen (Februar-März 2018):

Wir haben die Geschichte „Das Wasser gehört allen“ zusammen mit den Kindern im Kamishibai-Theater angeschaut. Herr Reinhardt hat die Geschichte dazu erzählt (s. Bild). Danach haben wir die Erzählung mit den Kindern mit Hilfe von Ostheimer Figuren interaktiv nachgespielt (s. Bild) und die Rhythmik mit den Handtrommeln



ausprobiert. Die Kinder haben begeistert mitgemacht. Das Material ist sehr schön konzipiert und gestaltet, für den Kindergarten praxisnah und gut umsetzbar. Es regt zum Fragen und Nachdenken an. Die Gruppe diskutierte durch diese Anregung Themen aus den Bereichen 'Gerechtigkeit und Fairness', 'Größe und Stärke' bzw. wer darf der 'Bestimmen' sein, 'Regionen der Welt' und 'Ressourcen(-knappheit)'.

